

El Deva prepara el XLIV Descenso Internacional

viernes, 08 de agosto de 2014

El Comité organizador del descenso trabaja a plena intensidad de la mano del Ayuntamiento de Val de San Vicente y de un buen número de voluntarios y empresas para que la edición de este año sea nuevamente un éxito.

En la jornada del sábado 30 de agosto, se celebrará en las aguas del río Deva, la XLIV Edición del Descenso Internacional del Deva.

Un año más, la prueba está organizada por la Agrupación Deportiva Deva Tina Mayor, que preside Fernando Franco Vallán, contando con el patrocinio del Ayuntamiento de Val de San Vicente y con la colaboración de un buen número de empresas y voluntarios.

Este año, como novedad, las empresas de turismo activo que operan en el municipio de Val de San Vicente ofrecen la oportunidad a los turistas y aficionados, de participar en el Descenso Popular del Deva.

DESCENSO POPULAR DEL RIO DEVA

Las empresas deportivas, AQUA 21, CANOE TROPHY, DEVATUR, PANES AVENTURA y SPORTTUR han puesto en marcha este año 2014, el primer descenso popular en canoa del río Deva coincidiendo con la celebración del Descenso Internacional del río Deva.

El Descenso Internacional del Río Deva es una fiesta catalogada de Interés Turístico Internacional, y con esta iniciativa se ofrece a los muchos visitantes de la comarca, la oportunidad de participar de manera activa en la fiesta, dentro de la programación de este importante evento deportivo.

El Descenso Popular se celebrará el sábado 30 de agosto a las 12 del mediodía en las aguas del río Deva, antes de disputarse la XLIV Edición de la prueba internacional.

Toda la información sobre esta actividad se puede consultar en el Blog que las empresas han creado sobre el evento www.descensopopulardeva.blogspot.com La fecha límite para inscribirse en el descenso popular es el 26 de agosto de 2014 (incluido) y para realizar las inscripciones será necesario hacer un ingreso de 10€, por participante en el número de cuenta señalado en el blog.

Los dorsales para participar en el Descenso Popular se recogerán el mismo día de la prueba en la oficina del comité organizador del Descenso del Deva, situada en la Remansona en Bustio (Unquera).

Para participar en el Descenso Popular del Río Deva es imprescindible ser mayor de edad y haber tramitado la inscripción en fecha y forma.

XLIV DESCENSO INTERNACIONAL DEL RIO DEVA

La participación de los mejores palistas nacionales e internacionales está asegurada, todos ellos tomarán la salida a las 17.00 horas en el puente de Panes-Siejo.

Los aficionados, podrán contemplar la emoción de la prueba desde el puente sobre el Río Deva de Panes-Siejo, las vegas de El Mazo, Buelles, Wilde y Molleda, y en la meta de Unquera, situados tanto a lo largo del Paseo Marítimo como en el puente de la antigua carretera N-634 que une las localidades de Unquera y Bustio y el puente de Hierro de la línea ferroviaria de FEVE.

En la edición de este año, se homenajeará a título póstumo a Wenceslao Santos Largo, como Presidente del Comité de Ríos y Maratón de la Federación Española de Piragüismo, por su apoyo durante largos años a esta prueba deportiva, y a Agustín Calderín Rey, por toda una vida dedicada al piragüismo nacional y cántabro.

Los trofeos se entregarán en el Paseo Marítimo de Unquera a partir de las 20.00 horas. Esta intensa jornada deportiva finalizará con la monumental verbena dentro del marco incomparable de las fiestas patronales de los Santos Mártires, que celebrará la localidad de Unquera durante el último fin de semana del mes de agosto.

El Descenso Internacional del Río Deva cuenta también con el apoyo de la Junta Vecinal de Unquera, la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, los Ayuntamientos asturianos de Ribadedeva y Peñamellera Baja, La Federación Cantabra de Piragüismo así como diferentes casas comerciales de Asturias y de Cantabria.